



## リーゴ植田保育園だより

令和6年11月1日発行

一般財団法人こども財団 リーゴ植田保育園

園長 田中 佳子

先日、保育・教育業界での第一人者である東京大学名誉教授の汐見稔幸先生が代表をしてい  
る山梨県の『ぐうたら村』という施設の見学と全国の園長たちが集った研修に参加してきました。  
合宿研修だったので、研修中は4人の秋田・長崎・東京の同年代の園長先生と同室になり、夜は様々な話で盛り上がり、貴重な経験をたくさんした研修でした。研修の中で『ぐうたら村』共同代表の写真家の小西貴士さんの子どもたちが自然の中で過ごしている様子のスライドショーを観ました。「リーゴの子どもたちにもこんな自然豊かな中で過ごす経験をさせたい！」  
と思いが込み上げてきました。自然の中で過ごす子どもたちには、大人が作った勝手なルールは必要ないことがわかります。子どもたちは自分の意思で、自分のタイミングで様々な事を理解し、自分の人生に活かしていきます。そんな自然の中で頭ではなく身体が感じるままに生きる経験は、人の心をほぐし豊かにするのだと感じました。子育ても本来は自然の流れに沿っていれば全て上手くいくのだろうと自分の子どもが成人した今ならば思います。今、子育てに仕事に家事にとがんばっている保護者のみなさんにも、ぜひ時間を作って親子で自然の中で過ごして、何かを見つけてほしいなと思いました。

そして、何でもやりたがりのわたしが、早速、「『ぐうたら村』のような場所を愛知県でも  
つくりたいです！」と汐見先生にお話ししたら、「やつたらいいよ！」と言っていただき、ワクワクして帰ってきました♪

### \*現況届について

再度のお知らせになりますが、お配りしました現況届の提出締め切りは  
12月10日（火）必着です。原則郵送での提出です。（ただし、求職活動中の保護者さんは、窓口での提出です。）



\* 11月22日（金）全園児対象 遠足（お弁当をお願いします。）

29日（金）ほし組 年長児協働プロジェクト 荒子川公園おでかけ

\* 12月9日（月）～24日（火）個人懇談  
(後日アンケートを配布いたします。希望の日時をご指定ください。)

12月29日（日）～ 1月3日（金） 年末年始休園

\* 1月は特に行事は予定していません。

# ぱんだくみの10月のようす

10月から新しいお友だちが入園しました！



お昼寝も安心してぐっすり眠れるようになりました^\_^



みんなで楽しく遊ぼうね！



## さくら組 10月★ 子どもたちの様子



芸術の秋★  
粘土にお絵かき、シール遊び…  
手先を使って楽しんでいます。



運動の秋  
いろんなことに  
チャレンジしています



みんなの愛車 ドライブゴーゴー！

鉄棒もとぞくようになりました

# りすぐみ 10月のおたより





### ● チーム旗作り ●

運動を楽しむ会に向けて、リレーのチームでチームの旗を作りました。旗のデザインも子どもたちと話し合って決め、それぞれ素敵な旗が出来上がりました! 自分だけの旗も作りました♪



### ● ボディーペイントティング ●

子どもたちがやりたいように思いっきり絵の具遊びが出来るように…と、材料だけを用意し、準備からお任せをしてボディーペイントティングを楽しみました☆普段なかなか使えない大きい絵の具に大興奮をしながら、絵の具を混ぜて実験をしたり、紙に手や足を使って色々な絵を描いたり、紙が破れるくらい夢中になって遊ぶ子どもたち(笑)絵の具も全色使い切り、大満足のようでした! そして最後には「ビニールシートも洗いたい」と泡遊びをしながら片付けまでやってくれました!



あわあわ~♪



クッキング、やった~♪



### ● あい・ももクッキング ●

ほし組のクッキングの姿を見てずーっと憧れていたクッキング♪

「今日はみんなの手が包丁の代わりだよ!」と話すと…『魔法の手』と言って大喜びの子どもたちでした! ♡

キャベツやもやしを手でちぎったり、塩昆布やマヨネーズを和えたりと楽しそうに調理していました。自分で作ったサラダはみんなペロリと食べていました!!



## 🎃ハロウィンのかばん作り

31日のハロウィンの向けてオリジナルバックを作りました！折り紙を折ったり、ぷちぷちのスタンプをしてかわいいかばんが出来上がりました。



作戦タイム



## 運動を楽しむ会

10/26 運動を楽しむ会では、親子でご参加いただき、ありがとうございました。チーム対抗もあり、子どもたちも…そして保護者の方も熱が入ったのではないでしょうか？（笑）皆様の声援、ご協力のおかげで、とても素敵な会になりました！子どもたちも嬉しそうでしたね。



## 🍠芋ほり

リーゴ農園で育てたサツマイモが収穫の時期を迎えました！

芋ほり体験をし、芋よりも幼虫に夢中になる子どもたちでした（笑）



## ★☆ ほし・もも・あい組 11月の保育内容 ☆★

### ◎公園で秋を見つけよう

過ごしやすい気候になってきたので、どんどん散歩へ出かけていきたいと思います。体力も付き、しっかりと歩ける、もも・ほし組はいつもより少し遠い公園にも出かける予定です。それぞれの公園ならではの“秋”を見つけ、発想豊かな子どもたちと一緒に色々な遊びに取り入れていきたいと思います。また、かけっこやり第一、いろいろな鬼ごっこなど、集団遊びを通して、思いっきり身体を動かして『スポーツの秋』を満喫したいと思います。

来月はみんなが楽しみにしている遠足もあります！お弁当を持って、1日公園遊びを楽しみたいと思います。（あい組はお昼寝のため、お弁当を食べた後、帰ります。）

### ◎クッキングを楽しもう！（ほし組）

自分たちで育てたサツマイモ（紅あずま・金時）を10月に収穫しました。お芋を観察し、絵に描いて表現したり、触れたりして楽しみました。その収穫したサツマイモを使って、子どもたちと何を作りたいかを話し合いながら、クッキングを楽しみたいと思います。